



神奈川県警のアウトリーチに反響続々！

県警によるアウトリーチ活動に対して、訪問先の皆様から数多くの反響を頂いております。



技術情報流出防止セミナーに対しては・・・



セミナー受講者からは、



外国による諜報活動の実態が分かった

技術情報管理の重要性を再認識できた

社内教育の必要性を感じた

などの反響を頂きました。

個別訪問によるアウトリーチ活動に対しては・・・



訪問先の皆様からは、



サプライチェーン末端まで技術情報流出対策を徹底することは難しいため、警察が中小企業にきめ細かくアウトリーチすることは歓迎したい

経営陣、技術管理部門、現場担当者が同席してアウトリーチを受けたことで、秘密管理の必要性で共通認識を持てた

などの反響を頂きました。



～神奈川県警察における技術情報流出防止セミナー～

- 企業内の会議等の機会に合わせて、警察官による技術情報流出防止セミナーを開催しています。
- セミナーでは、「警察が解明した技術流出の手口」をお話ししたり、ご相談を受けたりしています。
- 技術情報流出防止対策に関し、ご相談がある場合はお気軽に下記のSEAGULL事務局までご連絡ください。



▼ SEAGULL事務局(外事第一課内) ▼

〒231-8403 横浜市中区海岸通2丁目4番 神奈川県警察本部



相談窓口

Email : seagull@police.pref.kanagawa.jp

